

**MINYAK ATSIRI KULIT JERUK KEPROK
(*Citrus reticulata* L.), MINYAK KEDELAI
(*Glycine max* (L.) Merr.) DAN KOMBINASI
KEDUANYA SEBAGAI REPELEN TERHADAP
NYAMUK *Aedes sp.***

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

MUTHIA LARASATI

1510138



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadapan Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat rahmat-Nya Karya Tulis Ilmiah yang berjudul "Minyak Atsiri Kulit Jeruk Keprok (*Citrus reticulata* L.), Minyak Kedelai (*Glycine max* (L.) Merr.) dan Kombinasi Keduanya Sebagai Repelen Terhadap Nyamuk *Aedes sp.*" dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, penulis mendapat banyak bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Marsudi dan Siti Mukaromah, serta kedua adik tersayang, Bella Aulia dan Filza Adhira yang selalu memberikan doa, cinta, perhatian, bantuan, semangat, dan dukungan yang tak terbatas sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
2. Prof. Dr. Susy Tjahjani, dr., M.Kes., selaku pembimbing utama karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Hendra Subroto, dr., Sp.PK, selaku pembimbing kedua karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
4. Sahabat penulis, Novanka Qory Yuanita, Hanan Aulalia, Genevieve Zailaini, Pia Rohdina, Dinar Agustina, Rizky Regia, Yoana Angeline, Fennysia Teresa, Nazila, Vepy, Cika, Icha dan juga teman-teman yang namanya tidak bisa disebutkan satu-persatu atas semua perhatian, dukungan, dan bantuan yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

5. Keluarga angkatan SURGERY 2015 yang telah mendukung secara moral sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Seluruh dosen, staf, dan karyawan lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan bantuannya selama ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut membantu baik secara langsung dan tidak langsung dalam penyusunan karya tulis ini.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan dan saran yang membangun demi perbaikan di masa mendatang. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari sempurna dan perlu pendalaman lebih lanjut. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat konstruktif demi kesempurnaan Karya Tulis Ilmiah ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini diterima dan dapat bermanfaat untuk perkembangan Ilmu Kedokteran di masa yang akan datang.

Bandung, Oktober 2018

Muthia Larasati